

**DIPUTACIÓN PROVINCIAL**

## Las V Jornadas Formativas en Violencia de Género “se consolidan como espacio de debate”

Más de 550 personas participan en los encuentros organizados por la Universidad y la Diputación

**Redacción** HUELVA

La Diputación de Huelva clausuró sus Jornadas Formativas en Violencia de Género y afirmó que tras esta quinta edición “se consolidan” como “espacio de debate, sensibilización y concienciación a nivel provincial y nacional”.

Es una de las conclusiones derivadas de la evaluación que los participantes realizaron con un cuestionario tras la celebración de es-



Unas de las sesiones celebradas.

H. INFORMACIÓN

tas jornadas. Según concretó la institución provincial en una nota de prensa, otros aspectos que este formulario resalta son la conveniencia de “que las jornadas continúen con el carácter interdisciplinar que las caracterizan”; que profundice en las medidas preventivas y de sensibilización en materia de violencia de género y que cuente con la “activa participación” de profesionales de la salud, educación, servicios sociales y Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado.

Entre los temas que suscitan mayor interés se encuentra el de la trata de personas con fines de explotación sexual, una forma de violencia de género considera la tercera actividad ilegal más lucra-

tiva del mundo, después del tráfico de drogas y el de armas.

En esta quinta edición, la ponencia sobre el protocolo de actuación en materia de acoso sexual y acoso por razón de sexo y la relativa a cómo entender y cambiar “los modelos masculinos que promueven la violencia machista” fueron las exposiciones que congregaron mayor atención. Los participantes también manifestaron que es necesario que en futuras ediciones se siga profundizando en este tema.

Las V Jornadas Formativas en Violencia de Género, celebradas en la Universidad de Huelva (UHU) y organizadas por el Departamento de Igualdad de Diputación, con la colaboración del Juzgado de Violencia sobre la Mujer número 1 de Huelva, la Fiscalía de Violencia sobre la Mujer de Huelva y el Colegio de la Abogacía de Huelva, contaron con la participación de más de 550 personas, un 80 por ciento de ellas mujeres.